

# Worship Pop Star Academy



TopChrétien



S'il est une place convoitée dans l'église aujourd'hui, en priorité par la jeunesse, c'est bien celle de conducteur de louange. On se l'imagine confortable, s'appuyant sur nos qualités musicales, on est vu, on chante et ça n'a pas l'air d'être trop difficile. Le syndrome "Pop-Star-Academy" aurait-il envahi nos églises ?

La louange et l'adoration ont pris une place bien plus importante ces dernières années au sein de nos églises évangéliques. C'est, à la base, un mouvement positif, rendons un culte agréable au Seigneur et que nous puissions tous grandir dans cette vision. Cependant, il me semble (je peux me tromper, le débat est ouvert) qu'une dérive s'installe lentement dans nos églises.

Je crois qu'il y a une force dans l'adoration, qu'en s'approchant de Dieu, le chrétien ne peut pas rester le même, que cela crée en lui un désir de sanctification et qu'il s'effectue en lui des transformations :

### **Esaïe 6:5-7**

“Alors je dis: Malheur à moi! je suis perdu, car je suis un homme dont les lèvres sont impures, j'habite au milieu d'un peuple dont les lèvres sont impures, et mes yeux ont vu le Roi, l'Éternel des armées.

Mais l'un des séraphins vola vers moi, tenant à la main une pierre ardente, qu'il avait prise sur l'autel avec des pincettes.

Il en toucha ma bouche, et dit: Ceci a touché tes lèvres; ton iniquité est enlevée, et ton péché est expié.”

Cependant, gardons à l'esprit que c'est le culte de Dieu, on vient pour Lui rendre gloire, pour faire du bien à Dieu. On entend souvent : “On va se faire du bien dans la louange”. Bien sur, je comprends cette réflexion, et il n'y a pas de mal évidemment. Cependant, notre premier but devrait être d'apporter quelque chose et pas de recevoir. Nous sommes au culte (mais cela vaut pour nos cultes personnels) pour apporter quelque chose à Dieu et pas pour se faire du bien prioritairement. La Bible parle à plusieurs reprises d'un sacrifice de louange, d'un sacrifice d'action de grâce. Un sacrifice est quelque chose qui nous coûte ... Evidement, le fait de s'être approché de Dieu sera toujours un bénéfice pour nous, c'est certain.

### **Hébreux 13.15**

“Par Lui [Jésus], offrons sans cesse à Dieu un sacrifice de louange, c'est-à-dire le fruit de lèvres qui confessent Son nom.”

La louange ce n'est pas une scène avec des spots, des “fashions-victims” qui chantent et dansent, et on peut parfois ressentir davantage la présence de Dieu dans une église avec quelques chrétiens qui chantent faux que dans un méga-concert chrétien.

Soyons sur de ne pas être conduit pas nos sentiments. Inversement, il

serait dommage de revenir à ce que nous avons vécu dans le passé. Il y a aujourd'hui une nouvelle génération, de nouveaux chants, les musiciens peuvent désormais s'exprimer dans l'église, et c'est une très bonne chose. Prions simplement pour que Dieu nous donne de l'équilibre.

La place de conducteur de louange nécessite plus qu'un simple don musical. Plus que l'habileté technique, ce qui prime c'est l'onction de la personne, sa sensibilité au Saint-Esprit. Et pour cela, il lui faut passer du temps avec Dieu. Le conducteur de louange doit pouvoir transmettre ce qu'il a reçu de Dieu lors de son culte personnel. Il doit être un homme de prière et méditer la Parole de Dieu.

D'ailleurs, concernant le don musical, il est bon de se rappeler que Dieu aime se servir de ceux que l'on penserait incapable. Gédéon tout petit, Saül trop timide, Moïse et sa langue embarrassée ... Cela ne veut pas dire que si vous êtes doué musicalement, Dieu ne vous utilisera pas, au contraire, mais Dieu recherche avant tout un homme selon son coeur. David est certainement l'un des plus grands adorateurs de la Bible, en témoigne le livre des psaumes, et pourtant sa vie est loin d'être exemplaire. Mais il avait un coeur selon le coeur de Dieu, il savait s'humilier, ne luttait pas contre Dieu, il laissait Dieu combattre pour lui et il recherchait toujours Sa volonté dans sa vie.

Ne laissons pas nos cultes devenir une succession de chants, bien orchestrés, mais sans la vie de Dieu, sans saveur. Nous pouvons avoir les meilleurs musiciens, les plus beaux chants et entendre le Seigneur nous dire :

#### **Amos 5:21-24**

“Je hais, je méprise vos fêtes, je ne puis sentir vos assemblées. Quand vous me présentez des holocaustes et des offrandes, je n'y prends aucun plaisir; Et les veaux engraisés que vous sacrifiez en actions de grâces, je ne les regarde pas. Éloigne de moi le bruit de

tes cantiques; Je n'écoute pas le son de tes luths. Mais que la droiture soit comme un courant d'eau, et la justice comme un torrent qui jamais ne tarit."

Soyez sur de votre appel, ne servez pas Dieu dans un domaine parce que c'est à la mode. N'imitiez personne mais travaillez dans le registre de don que Dieu vous a donné, n'imitiez pas tel ou tel leader de louange connu. Vous avez été créé avec votre personnalité propre, ce n'est pas un hasard. Cela n'exclue pas de reprendre les recettes qui fonctionnent, mais soyez avant tout sensible à l'Esprit de Dieu. Faites ce que vous avez à faire avec excellence, recherchez le meilleur dans votre culte pour Dieu.

Que la louange n'occulte pas dans votre esprit les temps de prière qui sont importants, la lecture de la Parole de Dieu, ayez des temps de communion personnelle avec Dieu. Il y a le service de louange, mais ayez également la louange du service, sachez revenir à des petites tâches humbles dans l'église, cela aussi est un culte à Dieu. Rappelez-vous que vous n'avez rien que vous n'avez reçu.

Cherchons davantage qu'une production spectaculaire le dimanche matin. Cherchons à aller plus au coeur de l'adoration dans notre église.

Source : [Eglise Bordeaux Rive Droite](#)

**TopChrétien**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



10 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)